
Пятнадцатое апреля

Классная работа 



Закрепить словарные слова
(записать в тетрадь и запомнить)

(если каких-то слов нет в тетрадочке «словарь», то переписать)

повторение 2класс 3 класс

одежда кровать
рисунок колыбель
картина солома
сапог болото
коньки соловей
пальто
платок



Состав слова
Разбери слова  по составу

• Вышли из рощи



Повторение. 
Спишите, вставляя пропущенные буквы. Ставьте, где нужно, 

запятые.

• Мальчик быстро разделся сб..жал вниз по 
крутому б..режку и бросился в воду. 

• Он раза три нырнул потом поплыл на сп..не и 
закрыл от удовольствия глаза. 

• Он позволял себе всякую роск..ш.. : л..жал на 
спине нежился брызгался кувыркался плавал 
на животе, боком и на спине.



Новая тема
 Предложный падеж имён существительных 1-го 

склонения.

• Имена существительные 1-го склонения в 
предложном падеже имеют окончание -е как 
под ударением, так и без ударения. 
Существительные в предложном падеже 
всегда употребляются с предлогами (о, в, на, 
при).

• -е
• в реке, на речке



Спишите предложения, вставляя вместо точек существительные 

1-госклонения с безударным окончанием. Выдели окончание.

• 1.Дети читали сказку (о ком?) о лисе, о ... 
. 2. Мы пели песни (о чём?) о реке, о ... .

•  3. Дом построен (где?) на горе, на ... . 

• 4. Путники отдыхали (где?) в избе, в ... 
• Слова для справок: птица, Кострома, горка, 
комната.



Выучить наизусть! 
Записать в тетрадочку «выучить наизусть»

• В предложном и дательном падежах 
имена существительные 1-го склонения 
имеют окончание -е, в родительном и 
(или -ы). Безударные окончания пишутся 
также, как ударные: в реке, в речке, к 
реке, к речке, из реки, из речки.



Спишите. Ставьте имена существительные, данные в 
скобках, в нужном падеже. Выделите окончания.

• К зиме вода в (река) потемнела. Река казалась 
больше среди голых берегов. Утки улетали на 
юг. Старая утка велела бедной (уточка) 
держаться у берега. Там к (река) сбегал 
ключик. Уточка осталась одна. Река замёрзла. 
Свободного места для плавания (уточка) 
почти не оставалось.

• Какие падежные окончания имён существительных 
можно было не проверять, а какие надо было 
проверить? Расскажи правило родителям.



 Спишите, вставляя пропущенные окончания 

существительных.  Выдели окончания. Обозначьте 
падеж.

•  Обложка книг.., у обложк.. книг.., на обложк.. 
книг..; опушка рощ.., на опушк.. рощ.., у опушк.. 
рощ..; во время прогулк.. по алле.., вернулись 
с прогулк.. по алле..; окраина деревн.., на 
окраин., деревн.., к окраин., деревн..; ветка 
яблон.., на ветк.. яблон.., о ветк.. яблон..; 
послала письмо тёт.. Маш.., получила письмо 
от тёт.. Маш.., рассказали о тёт.. Маш.. .


